



KREIS

Hagen

Kreis Hagen – Dornröschenweg 2 – 58135 Hagen

An die Delegierten des Kreistages
am 30.3.2019

Ansprechpartner:

Herr Peter Alexander
Kreissvorsitzender
Mitglied Verwaltungsrat FLVW

Tel.: +49 2331 400 300
Tel.: +49 (0) 175 2168387

E-Mail:
peter.alexander-kv@gmx.de

Dienstag, 5. Februar 2019

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

wieder neigt eine 3-jährige Wahlperiode sich dem Ende entgegen, die auch für den Fußball und die Leichtathletik in der Organisation einige Veränderungen mit sich brachte.

Leider konnte sich der Kreis Hagen-Ennepe/Ruhr dem Verbandstrend nicht entziehen und ist durch die Abmeldungen an Vereinen etwas kleiner geworden. Da einige Vereine bis zu vier spielende Mannschaften meldeten, konnten im Spielbetrieb noch alle Klassen besetzt werden und die laufende Saison weist wieder positive Mannschaftszahlen auf.

Durch den Bau von weiteren Kunstrasenplätzen in Hagen (drei weitere KP in Planung) glaube ich, dass die Mannschaftszahlen im Jugendbereich und bei den Senioren wieder ansteigen werden. Im EN-Kreis ist nur noch ein Aschenplatz vorhanden, den der Verein SC Zurstraße aber bewusst nicht aufgeben will. Ich möchte mich bei den Kommunen für die Erstellung von Kunstrasenplätzen recht herzlich bedanken.

Der Kreis Hagen-Ennepe/Ruhr wird in den höher klassigen Ligen (bis zur Oberliga) mit mehreren Vereinen im Jugend-/Seniorenbereich gut vertreten.

Kontodaten:

Bank: Sparkasse Schwelm
IBAN: DE19 4545 1555 0000 1065 34
BIC: WELADED1SLM

Postanschrift:

Fußball- und Leichtathletikkreis
Dornröschenweg 2
58135 Hagen



KREIS

Hagen

In der Bezirksliga stellte unser Kreis die letzten 4 Aufsteiger/Meister und es sieht so aus, dass dieses auch wieder in dieser Saison gelingt.

In der Leichtathletik wird es einen neuen Vorsitzenden geben. Heinz Westebbe übergibt sein Amt an Dirk Baunscheidt, der auf dem Kreistag dann zur Wahl ansteht.

Die durchgeführten LA-Veranstaltungen waren hervorragend organisiert und fanden viel Zuspruch.

Tief betrübt haben mich die plötzlichen Tode der Sportkameraden Paul Wolf, Manfred Lucht und Walter Kroppach, welche über Jahrzehnte im Kreis und Verband sehr erfolgreich in verschiedenen Positionen wirkten.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich das gute, vertrauensvolle, 18jährige Verhältnis mit den Vereinen hervorheben und mich ebenfalls bei meinen Mitarbeitern bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Alexander